

NOIR, BLANC, VERT !!!! LA MAGIE DE NOËL

Les feux de brousse avaient été, cette année-là, particulièrement dévastateurs. La nature que ce soit dans le village ou à la tribu n'était plus verte mais noire. La désolation régnait et le moral des habitants s'en ressentait. Comme chaque année, des mains criminelles s'étaient amusées à rendre un pareil décor aussi apocalyptique au grand dam de la population. De plus, il n'avait pas plu depuis plusieurs mois. Les sources se tarissaient et les creeks étaient asséchés. Quel triste Noël y allait-il avoir dans un pareil cadre !

Une petite fille pleurait ce soir-là dans sa case à quelques jours de Noël devant la tristesse de ce décor et aussi de celle de ses parents qui se désolaient d'une pareille situation car les champs avaient brûlé. Ils ne permettaient plus de vendre des produits au marché du village restreignant les rentrées d'argent. Le manque d'eau se faisait sentir de plus en plus non seulement pour les cultures mais aussi pour l'alimentation quotidienne. Des camions venaient chaque jour de la capitale apporter des packs de bouteilles à la tribu afin de pouvoir boire et faire la cuisine. Mais il n'était plus possible de se laver car la consommation d'eau dans les douches était trop importante.

Comment dans ces conditions allait pouvoir se passer la grande fête de Noël ?

La petite fille accroupie sur la natte de sa case tout en pleurant implorait le Père Noël. Elle composait à son intention des dessins et des poèmes avec son écriture cursive. Ce n'était pas de simples gribouillis mais de jolis croquis mettant en scène le Père Noël.

"Père Noël, je t'en supplie, aide-nous, fais quelque chose, nous sommes si malheureux. Ne pense pas seulement à nous les enfants mais pense aussi à nos parents, à nos grands frères et grandes sœurs, à nos oncles et tantes. Je te conjure. Aide-nous, intervien auprès de Dieu pour qu'il nous aide car nous sommes dans la désolation. Nous n'avons plus que des coquilles vides pour nous nourrir."

Tout en priant, la petite fille s'était endormie. Et dans ses rêves, elle vit dans la nuit noire et épaisse de cette avant-veille de Noël, qu'on lui faisait un signe qui lui disait qu'elle avait été entendue, qu'il fallait avoir confiance et qu'une surprise l'attendait le jour de Noël.

Le matin suivant en se réveillant, la petite fille était de bonne humeur car elle se sentait légère. Elle était persuadée qu'un miracle allait se produire. Son rêve l'avait marquée. Son entourage fut surpris de la voir à nouveau s'amuser, rire, jouer.

Le jour de Noël approcha. La petite fille eut beaucoup de mal à s'endormir mais elle avait confiance.

Quelle surprise en effet de voir le lendemain matin que le paysage n'était plus noirci mais blanchi par de la belle neige. Plusieurs centimètres de neige recouvraient les immenses espaces tout autour de la tribu ainsi que du village : une neige épaisse, compacte et belle. Un magnifique tracé.

La neige bien sûr, avec la température tropicale de la Nouvelle-Calédonie en cette saison, fondait mais la fonte était lente, tranquille et progressivement au fil des heures le blanc fit place au vert. En fondant, la neige avait apporté l'eau si nécessaire et si importante à la vie et les pousses vertes parmi le blanc de la neige dans les champs faisaient plaisir à voir.

Mais cette neige en fondant apporta aussi de l'eau dans les sources et les rivières ce qui permit à nouveau à la vie de reprendre normalement. Toute la population était émerveillée et ébahie par ce qui c'était passé :

Seule une personne en connaissait la raison. La petite fille en priant avait convaincu le Père Noël d'intercéder auprès du Ciel.

Jeno Marguerite

91 69 17

21 ans

1 rue Auguste Dèmenè Tindu bâtiment J1 porte 012

